
Informationen in einfacher Sprache 

 

 

Was macht bundessache.at? 

 Bundessache.at arbeitet daran,  
dass Menschen mit Behinderungen Arbeit beim Bund finden.  

 Der Bund ist der Staat,  
der bestimmte Aufgaben für ganz Österreich erfüllt  

(zum Beispiel Steuern, Gerichte, Bundesheer). 

 Der Bund hat viele Dienststellen. 

 In den Dienststellen kann man arbeiten oder eine Ausbildung machen. 

 

Was ist eine Dienststelle des Bundes? 

 Eine Dienststelle des Bundes ist meistens ein Amt.  

 In einem Amt arbeiten viele Personen.  

 Diese Personen erfüllen unterschiedliche Aufgaben  

für die Menschen in diesem Land.  

 Solche Ämter sind zum Beispiel: das Finanzamt, das Gericht,  

eine Kaserne des Bundesheeres, eine Schule  
oder große Gärten, die dem Staat gehören. 

 

Welche Hilfe bekomme ich von bundessache.at? 

 Wir sagen Ihnen, wo Sie sich bewerben können,  

wenn Sie in einem Amt des Bundes arbeiten möchten. 

 Wir sagen Ihnen, wo Sie Unterstützung bei der Arbeitssuche bekommen.  

Diese Unterstützung bekommen Sie  
von den sogenannten "Arbeitsassistenzen".  
Die Menschen, die dort arbeiten, helfen Ihnen  

bei der Suche nach einer Ausbildung oder einer Arbeit. 

 Fragen und Informationen zur Arbeit im Bund  

haben wir zusammengefasst unter häufig gestellte Fragen.  

 Wenn Sie noch weitere Fragen haben,  
können Sie uns gerne anrufen oder uns eine E-Mail schreiben.  

Unsere Telefonnummern und E-Mail-Adressen finden Sie im Menü Kontakt. 

 

https://www.bundessache.at/de/faq
/de/kontakt

